



Pressetermin am 12.11.2015

Energiewende und neue Jobs

Jugendliche erkunden in Nürnberg beim „Green Day“ Berufe

Nürnberg 04.11.2015 – Im Rahmen des „Green Day“ organisiert die gemeinnützige Berufsorientierungsinitiative „Energiewende schaffen“ in Zusammenarbeit mit der ENERGIEregion Nürnberg e.V. am 12.11.2015 eine Berufserkundungstour. Jugendliche im Alter von 14– bis 19–Jahren lernen dabei Arbeitsplätze kennen, die im Zuge der Energiewende immer mehr an Bedeutung gewinnen. Wir laden Sie herzlich ein, die Tour zu begleiten und an dem anschließenden Pressegespräch teilzunehmen.

BERUFSEKUNDUNGSTOUR „ENERGIEWENDE SCHAFFEN“

Die Energiewende findet in Nürnberg an vielen Orten statt. Die Bustour am 12.11.2015 macht an drei von ihnen Station: am Energie Campus Nürnberg, bei der Innung für Elektro- und Informationstechnik Nürnberg-Fürth und bei der N-ERGIE Aktiengesellschaft. Die Jugendlichen haben dabei unter anderem die Möglichkeit, in Labore und Werkstätten zu schauen und das Heizkraftwerk mit Wärmespeicher kennenzulernen. Azubis und Young Professionals berichten zudem von ihren Berufen und beantworten Fragen der Schüler/innen.

Station 1: Energie Campus Nürnberg

Uhrzeit: 8:30–10:00 Uhr

Ort: Fürther Str. 250, "Auf AEG", Gebäude 16, 90429 Nürnberg

Station 2: Innung für Elektro- und Informationstechnik Nürnberg-Fürth

Uhrzeit: 10:30–12:00 Uhr

Ort: Georg-Hager-Str. 6, 90439 Nürnberg

Station 3: N-ERGIE Aktiengesellschaft

Uhrzeit: 13:30–15:30 Uhr

Ort: Sandreuthstraße 21, 90441 Nürnberg

Wenn Sie als Pressevertreter/in an der Tour oder an Stationen davon teilnehmen wollen, bitten wir um eine kurze Nachricht an Jasmin Welker (jasmin.welker@wilabonn.de, 0151/28448795).



PRESSEGESPRÄCH

„ENERGIEWENDE ALS JOBMOTOR DER REGION – JUNGE FACHKRÄFTE GESUCHT“

Datum: 12.11.2015, 16:00–17:00 Uhr

Ort: Rudolf Steiner-Schule Nürnberg, Steinplattenweg 25, 90491 Nürnberg

Deutschlandweit sind im Zuge der Energiewende neue Arbeitsplätze entstanden – auch in Nürnberg. Unternehmen und Forschungsinstitute in der Region suchen junge, qualifizierte Fachkräfte, die gemeinsam diese wichtige gesellschaftliche und ökologische Aufgabe schaffen.

Im Pressegespräch werden unter anderem die Ergebnisse einer Studie des Wirtschaftsreferats der Stadt Nürnberg zur Beschäftigung in der regionalen Energiewirtschaft vorgestellt. Thema werden außerdem berufliche Möglichkeiten sein, die sich durch die Energiewende in Nürnberg entwickelt haben. In diesem Zusammenhang berichten Schüler/innen über ihre Erfahrungen bei der Berufserkundungstour „Energiewende schaffen“.

Als Ansprechpartner stehen folgende Personen zur Verfügung:

- Dr. Michael Fraas (Wirtschaftsreferat Stadt Nürnberg)
- Krischan Ostenrath (Berufsorientierungsinitiative „Energiewende schaffen“)
- Simon Reichenwallner (ENERGIEregion Nürnberg e.V.)
- Dr. Klaus-M. Seel (Rudolf Steiner-Schule)
- Josef Braun (Innung für Elektro- und Informationstechnik Nürnberg-Fürth)
- Kerstin Rahner (N-ERGIE Aktiengesellschaft)

PRESSEKONTAKT

Jasmin Welker

Wissenschaftsladen Bonn e.V.

Tel. (0228) 20161-51, mobil 0151/28448795

jasmin.welker@wilabonn.de

www.energiewende-schaffen.de

Simon Reichenwallner

ENERGIEregion Nürnberg e.V.

Tel. (0911) 25296-24

simon.reichenwallner@energieregion.de

www.energieregion.de

BERUFSORIENTIERUNGSINITIATIVE „ENERGIEWENDE SCHAFFEN“

„Energiewende schaffen – Ausbildung und Studium für die Zukunft“ ist ein Projekt des gemeinnützigen Wissenschaftsladen Bonn e.V. Ziel ist es, Jugendliche über Berufe der Erneuerbaren Energien und Energieeffizienz zu informieren. Dazu stellt das Projekt Beiträge, Fotos und Videos auf der Webseite www.energiewende-schaffen.de zur Verfügung und organisiert bundesweit Berufserkundungstouren. Das Projekt wird gefördert von der Deutschen Bundesstiftung Umwelt und der Robert Bosch Stiftung.

ENERGIEREGION NÜRNBERG E.V.

Die Kompetenzinitiative ENERGIEregion Nürnberg e.V. ist die zentrale Netzwerkplattform für das Thema Energie und Umwelt in der Metropolregion Nürnberg, auf der Akteure aus Energiewirtschaft, Wissenschaft, Politik und Verwaltung zusammenkommen. Die ENERGIEregion Nürnberg e.V. treibt durch ihre Aktivitäten die dynamische Entwicklung der Metropolregion Nürnberg als europaweit anerkannten Standort für Energietechnologie voran.

GREEN DAY

Am 12. November findet jährlich bundesweit der „Green Day“ statt, der Orientierungstag für Umweltberufe. An ihm lernen Unternehmen, Hochschulen und Forschungseinrichtungen Schülerinnen und Schüler aus ihrer Region kennen und stellen ihnen vor Ort ihr Engagement für Umwelt- und Klimaschutz vor. Er wird vom Bundesumweltministerium aus Mitteln der Nationalen Klimaschutzinitiative gefördert und von der Zeitbild Stiftung durchgeführt.